

# Doppelt so lang wie der Fussballplatz im Wintersried

**Stans/Seewen** Die Seebner Firma Strüby Holzbau AG baut für die Pilatus-Flugzeugwerke AG eine der grössten Hallen Europas. Diese findet in Fachkreisen hohe Beachtung. Die Halle ist eine Holzkonstruktion.

Es ist ein Bau der Superlative, der derzeit in den Stanser Himmel wächst. Die Schwyzer Firma Strüby Holzbau AG hat bereits zum zweiten Mal den Auftrag erhalten, für die Pilatus-Flugzeugwerke AG in Stans eine Produktionshalle aus Holz zu bauen. Bereits die erste Halle sorgte in Fachkreisen international für Aufsehen.

Das wird mit der jetzt im Bau befindlichen neuen Produktionshalle, die im nächsten Jahr fertiggestellt sein wird, erst recht der Fall sein. Diese ist nämlich nicht weniger als 200 Meter lang und 70 Meter breit und weist einen Inhalt von rund 203500 Kubikmetern auf. Die neue Halle wird für den Flugzeugbau, den Strukturbau und den Zusammenbau von Flugzeugkomponenten benötigt.

## Webcam zeigt den Fortschritt des Baus

Die Arbeiten sind voll im Gang, per Webcam sind die Dimensionen des neuen Gebäudes in Stans ersichtlich. Die Grösse der Halle fasziniert - auch in Schwyz. Wie gross sie ist und wie sie das Bild des Schwyzer Talkessels ändern würde, zeigt die massgetreue Fotomontage. Der Fussballplatz beim Wintersried kommt einem fast klein vor, ist doch die künftige Werkhalle doppelt so lang wie das Fussballspielfeld.

Jürg Auf der Maur



Grösser als Fussballplätze: So würde sich die neue Pilatus-Halle im Wintersried präsentieren.

Bildmontage: Geri Holdener